

## Les élèves de l'Île-Tudy ont trié les déchets sur la plage

L'association Ria rencontre régulièrement les élèves de l'école de l'Île-Tudy dans le cadre du partenariat aires marines. Une aire marine éducative est une zone littorale de petite taille, gérée de manière participative par les élèves et leurs enseignants. Lundi matin, lors de la troisième séance depuis septembre, les élèves de la classe de CE2 et CM d'Anne Tanneau ont fait un tri de déchets ramassés sur la plage. Des carrés étaient tracés sur le sable pour proposer deux possibilités de dépôt : déchet ou pas ? « À Loctudy, en octobre, on a repéré et identifié les usages qui peuvent générer du déchet et nous voyons comment ces déchets deviennent une pollution », a expliqué Yves Teurtel, président de Ria. En classe, toutes les sorties et rencontres avec Ria sont notées dans un carnet de bord, un cahier mémoire que les enfants peuvent consulter à tout moment. Le Télégramme/Sylvie Bléas - L'homme

